Bush analiza caso CA con republicanos y demócratas

Washington, enero 24 (AP). En su primera reunión con los legisladores desde que asumió el cargo, el presidente George Bush analizó hoy con los dirigentes de la mayoría demócrata y la minoría republicana el déficit del presupuesto y la cuestión de América Central pero no trascendieron detalles del encuentro. "Espero que la dulzura y la luz duren mucho tiempo", dijo el senador demócrata Alan Cranston, que es vicepresidente de la mayoría en la

Descubren y combaten un grupo rebelde guatemalteco

Guatemala, enero 24 (UPI). El ejército usó helicópteros, cañones y tanquetas para combatir a un grupo de insurgentes descubierto al Oeste del país, cerca de la frontera con México, confirmaron hoy fuentes periodísticas de la zona.

El grupo fue localizado a fines de la semana paregistró un prolongado enfrentamiento.

El combate tuvo lugar el domingo en la carretera que conduce de San Marcos a San Rafael, a 160 kilómetros al Oeste de la capital y a 30 kilómetros de la frontera con México.

En Caracas fijarán fechas para Cumbre de Pdtes. CA

San José, Enero 24 (AP). El canciller Rodrigo Madrigal Nieto dijo que la fecha para la postergada reunión de presidentes centroamerica-nos en San Salvador se fijará en Caracas durante la toma de posesión del presidente venezolano. Carlos Andres Pérez. v Pérez en Venezuela.

La reunión presiden-cial fue programada para el 15 de enero pero el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, pidió su aplazamiento hasta después de la instalación de los presidentes George

Bush en Estados Unidos

el 2 de febrero próximo.

Bush visitará Canadá en su primera salida oficial

El presidente George Bush viajará a Ottawa el 10 de febrero para reunirse con el primer ministro canadiense Brian Mulroney, anunció hoy la Casa Blanca.

Washington, 24 (AP). jero desde que asumio la presidencia. La Casa Blanca dijo que Bush efectuará una "visita de trabajo" a Canadá, lo que significa que dialogará con Mulroney sobre



PRIMERA REUNION. Washington. enero 24 (Reuter). El presidente George Bush, centro, sostuvo hoy su primera reunión con líderes congresistas. A la izquierda, Jim Wright, Presidente de la Cámara de Representantes y a la derecha, George Mitchell, líder de la mayoría del Senado.

Cámara Alta, luego de la reunión de una hora con el presidente

Bush y el vicepresidente Dan Quayle se reunieron con 19 miembros de la Cámara de Representantes y del Senado en el salón del gabinete de la Casa Blanca. Según los legisladores, les dijo poco específico pero les ofreció mucha amistad.

Aunque el senador republicano Alan Simpson dijo _Paca a la nágina 58_

> Venezuela ingresará a los No Alineados

Caracas, enero 24 (UPI). Como parte de la estrategia que desarro-llará el gobierno del presidente electo Carlos Andrés Pérez en materia de política internacional. Venezuela ingresará este año al movimiento de los países No Alineados, señalaron hov versiones de prensa.

celebrará la reunión su gobierno a la organización.

con los No Alineados comites correspondientes.



24 (AP). Ted Bundy, el "genio diabólico" que confesó haber dado muerte a 20 mujeres en cuatro estados de la región occidental de los Estados Unidos, fue ejecutado hoy en la silla eléctrica por la violación y asesinato en 1978 de

-Pasa a la página 58-



REALIZA GIRA, París. enero 24 (AP-Cablefoto). El candidato presiden-

cial argentino por la Unión Cívica Radical, Eduardo Angeloz, realiza una gira por varios países europeos.

RENUNCIA. Tokio, enero 24 (AP-Cablefoto). A raíz de un escándalo bursátil, el ministro de Economía de Japón, Ken Harada, renuncia hoy al cargo que había asumido en diciembre anterior.

Según trascendió, Pérez viajará en septiembre a Belgrado, donde se anual de los países miembros de este movimiento, para analizar los detalles del ingreso de

Venezuela colabora mo observador, pero pasará a miembro activo a fines de este año, cuando Pérez formalice los trá-



TRAS ATAQUE. Buenos Aires, enero 24 (Reuter). Soldados observan el cadáver de uno los delincuentes que aver ocuparon las instalaciones del Regimiento 3 de La Tablada en esta capital. Tras intensos combates, el ejército logró recuperar hoy el citado regimiento.

Francotiradores disparan durante visita de Alfonsín

Buenos Aires, enero 24 (UPI). Francotiradores dispararon hoy contra un regimiento de infantería tomado el lunes por guerrilleros, en momentos en que el presidente Raúl Alfonsín llegaba al lugar.

El portavoz presidencial José Ignacio López, que concurrió con Alfonsín al regimiento, dijo que "hubo peligro de muerte" para el manda-tario y él mismo durante la visita a la instalación -Pasa a la pagina 29-

Ejército argentino logra recuperar un regimiento

Buenos Aires, enero te 27 horas, luego de fe-24 (AP). Tropas del Ejército, con el apoyo de fuerzas policiales, recuperaron hoy el control de un regimiento de infantería ocupado por un grupo guerrillero duran-

roces combates en una de las jornadas más cruentas de la historia argentina reciente, con un saldo de por lo menos 30 muertos.

-Pasa a la página 29-

Vice-Pdte. de E.U. alude objeto visita a El Salvador

Washington, enero 24 America Latina y le ofre-(UPI). El vicepresidente cerá la oportunidad de Dan Quayle dijo hoy que su primera misión oficial importante, visitar Ve-nezuela y El Salvador, es

intercambiar puntos de vista con gobernantes extranjeros.

El viaje de Quayle fue una señal positiva del anunciado oficialmente nuevo gobierno hacia —Pasa a la página 58—

Labores de rescate tras sismo en U.

Moscú, enero 24 (AP). Las brigadas de rescate utilizaban hoy niveladoras y otros equipos en busca de sobrevivientes presuntamente sepultados por montañas de escombros y lodo en varias aldeas destruidas por el terremoto que sacudió aver la región central de Asia y causó la muerte de por lo menos 1.000 personas.

Las autoridades dudan empero que los obreros hallarán muchos sobrevivientes del sismo que sacudió la región de Tadzhikistan, república soviética fronteriza con Afganistán y Chi-

El sismo provocó el deslizamiento de una masa de polvo y lodo de 15

-Pasa a la página 60-